



Próxima semana comienza vacunación contra influenza: 93.793 personas podrán inocularse

CAMPAÑA. Mientras en la capital regional dispondrán de los vacunatorios en los ocho Cesfam a partir de mañana, en la provincia El Loa la Atención Primaria de Salud (APS) iniciará la vacunación a partir del lunes 3 de marzo.

Willy Briceño Romero
redaccion@mercuriocalama.cl

Adelantando la campaña de vacunación contra la influenza destinada a dar cobertura a la población objetivo en el territorio nacional. De acuerdo al calendario elaborado por el Ministerio de Salud (Minsal), en la región comienza el proceso mañana en Antofagasta, y el lunes 3 de marzo en el resto de las comunas, incluyendo Calama, San Pedro de Atacama y Ollagüe.

Al respecto, la enfermera de la Atención Primaria de Salud (APS) de la comuna de Calama, Carolina Villarroel, informó que el primer lunes del próximo mes comienzan con la campaña de vacunación contra la influenza, que cuenta como grupo objetivo al personal de salud del sistema público y privado, como también a las personas de 60 años y más, y a los pacientes crónicos de 11 a 59 años.

Además, de las gestantes de cualquier etapa del embarazo, los lactantes desde los 6 meses y los estudiantes hasta 5° año, docentes y asistentes de educación pre y escolar hasta 8° años, y cuidadores de adultos mayores y funcionarios de ELEAM.

Cabe señalar que, de acuerdo a los registros que dispone el servicio de salud en la provincia El Loa, la población ob-



A PARTIR DE MARZO SE INICIA EL PROCESO DE VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA Y COVID-19 DEL GRUPO OBJETIVO EN LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA.

jetiva que tendría que vacunarse contra la influenza alcanza a los 93.793, de las cuales 89.252 corresponden a la comuna de Calama, 4.379 a San Pedro de Atacama y 162 a Ollagüe.

En forma simultánea se inoculará contra el covid, tal como ha acontecido en años anteriores ante el aumento de patologías respiratorias reportadas por estos síntomas propios de la pandemia, donde la cobertura alcanza a las 49.037 personas que corresponden a la población objetivo en la provincia El Loa: 47.022 de la comuna de Calama, 1.963 de San Pedro de Atacama y 52 de

Ollagüe.

REGIÓN DE ANTOFAGASTA

La campaña de vacunación se adelantó a nivel nacional, y en la región de Antofagasta comienza mañana. Así lo dio a conocer la seremi de salud subrogante, Leonor Castillo, manifestando que este sábado 1 de marzo, partirá oficialmente, el proceso de vacunación e inmunización 2025, iniciativa que tiene como propósito administrar en la región, más de 326 mil dosis contra la influenza y otras 167 mil destinadas a proteger contra el covid-19.

La directora de la APS de

Antofagasta, Roxana Díaz, dio a conocer que, los vacunatorios de los ocho cesfams se mantendrán abiertos mañana, de 9 a 12.30 horas, para todos los que estén dentro del grupo objetivo y que quieran inocularse.

Asimismo, Leonor Castillo, explicó que "el nivel central del Ministerio de Salud (Minsal), tomó la decisión de adelantar el inicio de los procesos de vacunación de invierno, con el objetivo de que los grupos de mayor riesgo estén debidamente protegidos antes que comience el citado período, época en la que aumentan los

virus respiratorios".

La campaña de invierno, además, incluye la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS), la cual se administrará por segundo año consecutivo de manera gratuita y universal a los lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2024, y recién nacidos en las maternidades.

De los 326.826 considerados dentro de la población objetivo para vacunarse contra la influenza en la región, 201.745 corresponden a la comuna de Antofagasta, 89.252 a Calama, 13.575 a Tocopilla, 6.991 a Talta, 6.900 a Mejillones, 4.379 a

Influenza: Síntomas virus respiratorios

● La influenza es una enfermedad respiratoria aguda y altamente contagiosa, causada por un virus que afecta la nariz, la garganta, los bronquios y, en algunos casos, los pulmones.

● Sus síntomas principales incluyen fiebre alta, dolores musculares y de cabeza, tos seca, dolor de garganta y rinitis. También puede provocar secreción nasal, náuseas, vómitos y diarrea.

● La enfermedad suele durar una semana, y la tos puede persistir por más tiempo. En la mayoría de los casos, los síntomas desaparecen sin necesidad de atención médica.

San Pedro de Atacama, 2.731 a María Elena, 1.081 a Sierra Gorda, y 162 a Ollagüe.

Mientras, que de los 167.865 considerados en la población objetivo para inocularse contra el covid-19, 102.611 corresponden a la comuna de Antofagasta, 47.022 a Calama, 7.057 a Tocopilla, 3.965 a Talta, 3.405 a Mejillones, 1.963 San Pedro de Atacama, 1.258 a María Elena, 532 a Sierra Gorda, y 52 a la localidad fronteriza de Ollagüe.

Defensa de Pérez presenta apelación en Corte